

まちなかPRESS

2017.6.25 vol.49

◎まちなかPRESS 編集・発行 / 株式会社夢現 〒471-0077 豊田市竹生町4-29-1
TEL.0565-31-6977 FAX.0565-31-6982 mail : tvt-toyota@mugen-net.jp

まちなかPRESS 毎月25日発行 テレビとよた http://tvt-toyota.com

この人だあれ？

ヒント 中3の遠足で森林公園に行きました。隣は国語の先生。このまま笑顔と言つたら…。

まちなかで見かける人の人の
若かりし頃です！

わが社でウケてます！

「ニッポンは素敵だ」

外国人から見ると、どうもニッポンって素敵らしい。外国人コメント満載の雑誌「JAPAN CLASS」。和食がいい、教育熱心なのがいい、体が二オワないのがいい。当たり前のことが「素敵」。毎号「素敵」が次から次へ。日本はいい国なんですね。

【日本の行事食】
『日本の行事食』
《発行／草土出版》

山の仕事を知ろう

中学生が職場体験。 プロにならって森林調査！

中学生の職場体験のシーズンです。豊田森林組合にも市内の中学生がやってきました。この日の“お仕事”は、山の測量と、測量した山の木の太さ・高さ、ha当たりの本数を調べる等の森林調査。職場体験といえども濃い内容で、みなさん真剣そのもので取り組んでいました。

林業の現場では、広大な森を保全する若い担い手育成が急務です。こうした機会に滅多には入れない現場に入り、まずは森を「知って」もらえばと思っています

豊田の中山間地に複数残る農村舞台の一つ、足助の「寶榮座」（豊田市怒田沢平岩5、諏訪神社境内）で、7月23日（日）原智彦率いるハラプロジェクトの「姥捨」が上演されます。6月30日～7月2日の西町公演に続く舞台。昭和60年、同舞台で「スーパー一座」としてロック歌舞伎を上演して以来30年ぶりの再来です。開演14時、入場料2000円。ふれあいセンター萩野から送迎あり。

農村舞台寶榮座協議会 090-5875-9717
(加納)、(ハラプロジェクト) 080-4229-4424

7/23 日

山んなかプレス 山里の娯楽、農村舞台がまた熱くなる。それも山の使い道

Baby's Best YAMADAYA

山田屋

豊田市錦町1-91 TEL 0565-34-1414

★キラツと! インタビュー Nice Person Interview ★

沙和花さん (金谷町/教室『沙和花』主宰)

子どもの頃からお花が大好き、イタリアンレストランの切り盛りを13年。「好き」と「経験」が実を結び、花とお料理とテーブルコーディネートの教室を金谷町のご自宅で開いている沙和花さん。食と花の癒やしの力、回復の力などについて伺いました。

「七月七日の七夕は、古くは日本の宮廷の女人们たちにとって、裁縫上達を願う行事でした。蒸し暑いこの季節は、食卓を涼しげに見せるため青磁の器やガラス器などを使うと夏の風情が引き立ちますね」

自家で開いている、お花とお料理とテーブルコーディネート教室「沙和花」ではこんなふうに季節のこと、日本文化のことなどを交えながら、楽しくレッスンをしています。

今ある活動の始まりは、体調を壊して立ちあがることすらできなかつた自分の回復の経験に根を持ちます。子供の頃、お花とおままで自分が大好きでしてね、小学校では毎回お花の係でした。そんな私が始めたのが、フラワーデザインの講師資格を取ること。やがて菜膳のことも学ぶようになり、食材がもつ回復の力を実感しました。お花の美しさや健気さに癒され、旬のものをいただいて元気になる。その幸福感を周りの方にお伝えしたくて始めたのがこの教室です。

教室では、季節ごとの歳時に合わせた料理やしつらえ、お作法などを学んで頂いています。日本には長く慣習として受け継がれてきた文化が身の回りにあふれているんですね。

日本文化の意味を知り慈しむ

教室では、季節ごとの歳時に合わせた料理やしつらえ、お作法などを学んで頂いています。日本には長く慣習として受け継がれてきた文化が身の回りにあふれているんですね。

夏になるとアサガオを育てる、水まきをする。何気なく慣習としてしてきてることは、そのどれにも意味がある。意味を知ると、それらを慈しむようになる。食生活では、食材の栄養や効能を知ることで、食べて体の声を聴くようになる。

花や料理と対話するように

「スイッチ」が入るんですね。いろんなことを意識して暮らすスイッチ。すると花を挿すのも、お料理をするのに気持ちが込まる。お料理には「おいしくなれ」って思いを込めるんですよ。そうすると、おにぎり一つでも同じ材料・レシピで明らかに違いが出る。できさえ感じ取つて幸せな気持ちになる。そしてさらにもっと幸せな気気がついたら11年。日本の美意識を生まれると思うんです。

『日本の行事食』という本にまとめさせていただきました。今は歳時を織り込んだ「子ども食」の提案をしていました。こんなふうにして、暮らしや心持ちが豊かになることを、いろいろな切り口でお伝えしていきたいと思っています。

足助・怒田沢の農村舞台「寶榮座」で原智彦「姥捨」公演

地主・家主の不動産パートナー

LIXIL不動産ショップ
セイユーコンサルタント株式会社

印象操作に左右されない目をもつために

中日新聞 平岩新聞店

豊田市昭和町4-14 TEL 0565-33-3781

配達スタッフ募集しています！

雄弁かな、わがまち拳母弁



土地の空気の中に溶け込んで心に届く方言。
拳母弁はどのように使われてきたのでしょうか。

「えどくる」絵を書く・落書きする・塗りつぶす。「えのくる」とも。色などを「塗る」としても「塗りまくる」のようなやや強い感じを込めて使う。

「えどくる」絵を書く・落書きする・塗りつぶす。「えのくる」とも。色などを「塗る」としても「塗りまくる」のようなやや強い感じを込めて使う。

【えどくる】絵を書く・落書きする・塗りつぶす。「えのくる」とも。色などを「塗る」としても「塗りまくる」のようなやや強い感じを込めて使う。

かもめ堂（喜多町4）
小早川 登美子さん
こばやかわ とみこ

「この人だあれ？」は
この人！



このお店で、完成ほやはやの素敵な作品に出会えて幸せですよ。画材選びながらお任せくださいね。

「とよたで女性の起業できますプロジェクト」



オリエンテーション7/4(水)

10:30~12:00 / とよた男女共同参画センター / 参加無料 / 記念品あり / 予約制

スケジュール

7月4日(水)	オリエンテーション
7月~	各種講座
7月~	創業塾(Stage1)
9月~	表現力スキルアップ講座
10月18日(火)	起業女性応援イベント
11月	創業塾(Stage2)
11月	簿記記帳講座
12月~	起業プラン作成講座
3月	プロジェクト報告会 &交流イベント

7/4(水) オリエンテーションに まずは参加してみましょう。

女性が自ら「働く」ことに向き合い自分のできること、したいことで「起業」を目指すため、必要なことを学ぶプロジェクトがスタートします。「好き」や「得意」をどうやって「仕事」に結びつけていくか。そのマインドを引き出し、また起業に必要な実務を学ぶなど多面的な講座を開催。今回で2回目で、昨年度の参加者からは、販路が広がった方、開業届を出した方が生まれるなど成果も出ています。

まずは7月4日(火)にオリエンテーション。その後は8ヶ月、10種にわたる講座や交流会、実践イベントなどが予定されています。

このプロジェクトは、女性の活躍を支援する(株)エイトが、豊田市、豊田商工会議所、豊田信用金庫と連携して開催。段階的に、実践に役立つ学びを得られるプロジェクトです。

41-8871 (エイト)



プレミアム
フライデー
Final
Friday
15:00

アーニー坊主、暑いだのベトベトだの言うな、余計に
「ヤイ坊主、暑いだのベトベトだの言うな、余計に
自分が悪くなるわ。ほれにしてもこんな日に婆さんが
塗りたくり仮面みたいにえどく出かけたけど
どこへ行きやがつた」

「馬鹿こくな、わしゃ流行歌がええ。シャンソンもだ
し、それにエレキのグループサウンズも若いころを
思い出すなあ、トチ狂つたわ。ほいでもまあ都都
逸が一番だがな」

「面白い、友達に教えるからノートに書こ
たいまま、アラお爺ちゃんに何か教えてもらつて
の・・・・ナニこれは！」

「おやどこのどなたでしたかな。モシモーン、江戸か
ら来た人ですか。今日はお日柄も…」

「また呆けたぶりして…。
お婆さん何か言つて下さい
よ。つたく油断も隙も…」

「坊、そおつとこつちこい。ま
あ一個教えてやらあ。水に油
を落とせば開く・落としてす
ばまるケツの穴。イッヒヒッ
面白いだら」

花金 土日の連休が定着した一昔前の金曜日の夜はこう言っていた。いやもつと前には半日で仕事を終える土曜日は半ドンと言われていた。このドンはドンタクというオランダ語の休日という意味からとったという説と、明治時代、正午に空砲をドンと鳴らした名残だとも言っているがよく分からぬ。いずれにしてもソンナコソナデ花金。華金？であった。

それが今年2月から毎月の最終金曜日は午後3時に仕事を終えなさいというプレミアムフライデーがスタートします。「働き方改革の推進で」となりました。正確には「働き方改

化対策の一環として数年前（もつと前から）から実施されている夏季のクールビズに似ているように思えるが中身は全く違う。クールビズは緑のカーテン、エアコン温度の設定やノーネクタイ運動など、誰でも容易に取り組めた。温暖化対策という地球規模の運動に参加しているとい

うステータス的な意識もあり将来も継続されていくだろう。トランプはこの温暖化対策・パ

リ協定からの離脱を表明した。核こそ究極の地球環境問題と大統領選挙中に訴えていた環境保護団体は「核ボタンを

押しかねない危険人物」だとトランプを非難していたが、あ

ろうとかトランプはそれを逆手にとり「核こそが地球環境破壊の最たるものであり、北朝鮮の暴発を抑えることが最重要課題。温暖化対策などアメリカ

経済に悪影響を及ぼすだけ」と問題の履き違い・詭弁を弄して離脱を表明した。弾劾から失脚の恐怖があるのだろう

がますます強硬な姿勢だ。アメリカはさておき、特朗普は課題が多いようだ。その理由は大企業勤務の富裕層向

けの施策でしかなく、中堅細企業にとって何かと忙しい月末の金曜日には実施できそうもないことが第一の原因だと

いう。政府は長い時間をかけて定着させたいようだ。

そこまで、加計学園問題に注目し、本欄第4号の下書きで政府と文科省の役人につい

て触れた。恐ろしい事態？も予測されるのではないかとも書いた（来年発行する小冊子に記載）が6月10日になつて事態が急変した。文科省が「官邸の最高レベル」の付度云々の文書を再調査すると発表し

たのだ。攻撃する野党は塗料

が剥げて壊された玩具のような質問はもう許されない、受け立つ政府も間延びした笑顔と、小心者のエセ強気發言で知らぬ存ぜぬでは逃げられない情勢になった。再調査の結果が15・16日までに発表されるようだが、残念ながら原稿の締め切りだ。

「何処の世界でも同じ」ではすまないぞ

が剥げて壊された玩具のような質問はもう許されない、受け立つ政府も間延びした笑顔と、小心者のエセ強気發言で知らぬ存ぜぬでは逃げられない情勢になった。再調査の結果が15・16日までに発表されるようだが、残念ながら原稿の締め切りだ。

耳
むじ風
爺いのエッセイ⑤

またケムに巻いて逃げ切るのか。

半ドン→花金→
今度はプレフラ？

花金 土日の連休が定着した一昔前の金曜日の夜はこう言っていた。いやもつと前には半日で仕事を終える土曜日は半ドンと言われていた。このドンはドンタクというオランダ語の休日という意味からとったという説と、明治時代、正午に空砲をドンと鳴らした名残だとも言っているがよく分からぬ。いずれにしてもソンナコソナデ花金。華金？であった。

それが今年2月から毎月の最終金曜日は午後3時に仕事を終えなさいというプレミアムフライデーがスタートします。「働き方改革の推進で」となりました。正確には「働き方改

化対策の一環として数年前（もつと前から）から実施さ

れていた夏季のクールビズに似ているように思えるが中身は全く違う。クールビズは緑のカーテン、エアコン温

度の設定やノーネクタイ運動など、誰でも容易に取り組めた。温暖化対策という地球規

模の運動に参加しているとい

うステータス的な意識もあり将来も継続されていくだろう。トランプはこの温暖化対策・パ

リ協定からの離脱を表明した。核こそ究極の地球環境問題と大統領選挙中に訴えていた環境保護団体は「核ボタンを

押しかねない危険人物」だとトランプを非難していたが、あ

ろうとかトランプはそれを逆手にとり「核こそが地球環境破壊の最たるものであり、北朝鮮の暴発を抑えることが最重要課題。温暖化対策などアメリカ

経済に悪影響を及ぼすだけ」と問題の履き違い・詐弁を弄して離脱を表明した。弾劾から失脚の恐怖があるのだろう

がますます強硬な姿勢だ。アメリカはさておき、特朗普は課題が多いようだ。その理由は大企業勤務の富裕層向

けの施策でしかなく、中堅細企業にとって何かと忙しい月末の金曜日には実施できそうもないことが第一の原因だと

いう。政府は長い時間をかけ定着させたいようだ。

ところで、加計学園問題に注目し、本欄第4号の下書きで政府と文科省の役人につい

て触れた。恐ろしい事態？も予測されるのではないかとも書いた（来年発行する小冊子に記載）が6月10日になつて事態が急変した。文科省が「官邸の最高レベル」の付度云々の文書を再調査すると発表したのだ。攻撃する野党は塗料

が剥げて壊された玩具のような質問はもう許されない、受け立つ政府も間延びした笑顔と、小心者のエセ強気發言で知らぬ存ぜぬでは逃げられない情勢になった。再調査の結果が15・16日までに発表されるようだが、残念ながら原稿の締め切りだ。

マイタウンおいでん
まちなかは7月に3会場で！

IYOIYO
おいでん
7月1日(土)
17:00~21:00
GAZA前広場

まちなかおいでん
with JA
7月15日(土)
14:00~21:00
JAあいち豊田
本店駐車場

豊スタ
おいでん
夏まつり 2017
7月15日(土)
11:00~19:00
豊田スタジアム
東イベント広場

おいでんファイナル
花火大会
7月29日(土)17:00~20:30
7月30日(日)19:10~21:00



Sea Spray

vol.37

James Fletcher.

Sea Spray is a UFO technology equipped spacecraft designed for interstellar explorers and travelers who have a particular interest in planetary oceans. Its anti-gravity drive enables it to fly or hover above the water should weather or wave conditions be uncomfortable. In a way, this is my version of the Millennium Falcon which, for me, represents a life of space travel and high adventure. It is a fully independent (of a mother craft) star ship and can comfortably accommodate ten people. See more of my art on DeviantArt. <http://jamesf63.deviantart.com/gallery/>



キッズワーキーク

そんな中で今度は、来年4月からキッズワーキーク創設の検討だそうな。具体的には夏休み

月からキッズワーキーク創設の検討だそうな。具体的には夏休み

